

Maladies inflammatoires et nutrition

L'alimentation anti-inflammatoire dans un contexte de douleurs chroniques



- Quelles sont les approches nutritionnelles empruntées avec les patients dans une démarche de douleurs chroniques.
- À quoi ressemble la prise en charge nutritionnelle dans un contexte gériatrique; prévenir la perte de masse musculaire.
- Quel est le lien entre inflammation et le microbiote intestinal.
- Quels suppléments alimentaires sont scientifiquement prouvés pour aider à réduire l'inflammation.

Découvrez comment ÉquipeNutrition peut prendre en charge vos patients grâce à :

- Notre application de santé KoalaPro, son service Support+ et Premium.
- Un journal alimentaire intégrant l'intelligence artificielle.
- L'intégration de notre formulaire de référencement.
- Et plus !

Enrichissez vos connaissances et celles de votre équipe – planifiez votre lunch and learn à jlamarche@equipenutrition.ca.